

Welschbillig

lebenswert



Heimattreunde Welschbillig

Die Teilnehmer an der Führung „Unterirdisches Trier“

waren begeistert von den Ausführungen unserer Fremdenführerin Frau Salm-Schenten, aber auch von dem, was sie auf dieser Reise durch die Stadt Trier zu sehen bekamen.

Wegen der großen Nachfrage werden wir uns um einen weiteren Termin mit der gleichen Fremdenführerin in der zweiten Jahreshälfte bemühen.

Diesen Termin werden wir rechtzeitig in den Welschbilliger Nachrichten veröffentlichen.

Herzlichen Dank der Firma Thieltges, die den Bus zur Verfügung gestellt hat und an Adreana Pauly, die den Bus gefahren hat und so viel Zeit für uns hatte.

Das gesammelte Busgeld wurde von ihr für die Ferienfreizeit der Heimattreunde gespendet.

Herzlichen Dank.

Bilder der Veranstaltung können auf unserer Homepage angesehen werden.